



Villahermosa, Tabasco; a 31 de enero de 2022

## **Boletín No 12/2022**

EL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO Y LA DEFENSORÍA JURÍDICA REALIZARON EL CONVERSATORIO VIRTUAL PARA EL DIALOGO CON LOS JÓVENES, CON EL PROPÓSITO DE CREAR UN ESPACIO DE INTERCAMBIO DE OPINIONES SOBRE LA PARTICIPACIÓN DE LOS JÓVENES EN LA VIDA DEMOCRÁTICA DE UN ESTADO.

La Magistrada Presidenta Margarita Espinosa Armengol, dio las palabras de bienvenida al Conversatorio Virtual para el dialogo con los jóvenes con el tema ¿Por qué es importante la participación de los jóvenes en la vida democrática de un estado?, destacando que la participación de las y los jóvenes, no siempre es partidaria. Es decir, que las y los jóvenes no necesariamente son militantes de un partido, pero sí son militantes de causas, proyectos, propuestas y planes que en su mayoría buscan sociedades más inclusivas, justas y sostenibles.

También, agradeció el acompañamiento de las y los magistrados de los Tribunales Electorales del Estado de Veracruz, Yucatán, Quintana Roo, Campeche y Chiapas, así como de las Consejeras y los Consejeros del Instituto y de Participación Ciudadana de Tabasco, al Representante del INPI en el Estado, a la Universidad Popular de la Chontalpa, a la Universidad Intercultural del Estado y al Instituto de la Juventud y el Deporte del Estado de Tabasco.

Por otra parte, en el conversatorio participaron como ponentes en representación de sus Tribunales Electorales: la licenciada Adriana Sarahí Jiménez López, del Tribunal Electoral del Estado de Chiapas, el licenciado William Antonio Pech Navarrete, del Tribunal Electoral de Campeche, el licenciado Carlos Pérez Suárez,

del Tribunal Electoral del Estado de Yucatán, la licenciada Melissa Adriana Amar Castan, del Tribunal Electoral del Estado de Quintana Roo y la licenciada Gabriela Valencia Torres, del Tribunal Electoral de Tabasco, cada uno de ellos manifestó la importancia de la participación de las y los jóvenes en un estado.

Las conclusiones estuvieron a cargo del Magistrado Rigoberto Riley Mata Villanueva quien también, realizó la entrega de los reconocimientos a cada uno de los ponentes, estando presente como Magistrado Provisional Armando Xavier Acosta Maldonado.